

# *Exposición en Cuba honra la memoria de Juan Jorge Peoli*



## **Inaugurarán exposición Las Tardes del Hudson**

La Habana, 12 feb (RHC) La exposición «Las tardes del Hudson. Bicentenario de Juan Jorge Peoli (1825-1893)» será inaugurada mañana en el Museo Nacional de Bellas Artes, en esta capital.

La muestra se estrena en el lobby del Centro de Información Antonio Rodríguez Morey, en el Edificio de Arte Cubano de la propia sede, según anunció en sus redes sociales.

Esta exhibición fue concebida a partir de los fondos institucionales, y honra la memoria de Peoli, a quien el Héroe nacional cubano José Martí calificó de «leal en el dibujo, sabio en los matices, huraño y melancólico en el color».

La apertura coincide con el año del aniversario 130 de la caída en combate de Martí, quien visitara con frecuencia a Peoli en su casa de Nueva York, punto de reunión de intelectuales, artistas y patriotas.

El conjunto incluye «El cometa» y «La joven alemana», así como referencias bibliográficas de la obra de Juan Jorge Peoli y Mancebo (Nueva York, 1 de octubre de 1825-Sagua la Grande, Las Villas, 8 de junio de 1893), que contribuirán además a reconocer la presencia del pintor en los anales de la historia del arte

cubano, y su repercusión en las colecciones del Museo. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/376434-exposicion-en-cuba-honra-la-memoria-de-juan-jorge-peoli>



**Radio Habana Cuba**